
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Punto nascita San Vito al Tagliamento” 
 
 

Il sottoscritto consigliere,  

Premesso che, durante la scorsa legislatura, in più occasioni il presidente Fedriga e l’assessore Riccardi 
avevano smentito in modo categorico la paventata chiusura del punto nascita di San Vito al 
Tagliamento, rassicurando Istituzioni locali e cittadini; 

Sottolineato che anche quest’anno i parti sarebbero stati più di 500; 

Considerato che, tradendo l’impegno a preservare l’apprezzato servizio assunto un anno fa dalla 
Giunta, nei giorni scorsi è stata decisa la sospensione dell’attività;  
 

INTERROGA  

il presidente Fedriga per sapere se e quando verrà riaperto il punto nascita di San Vito al Tagliamento. 
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